

CATA DE SALCHICHÓN DE VIC EN LOS PREMIOS DEL CONCURSO BLOCDOCAT

Ayer se celebró la gala de entrega de premios del IV Concurso BlocDOCat al mejor blog vitivinícola catalán y al mejor post sobre vino catalán de fuera de Cataluña, con la participación de la IGP Salchichón de Vic en la cata de productos realizada durante la gala.

8/07/14 – La IGP Salchichón de Vic continúa sus colaboraciones con otras entidades, en esta ocasión ha estado presente en el aperitivo-degustación de productos catalanes con Indicación Geográfica y de Calidad y de vinos DO Cataluña, que se ha celebrado durante la entrega de los galardones BlocDOCat, que premiaron el mejor blog vitivinícola elaborado en Cataluña y el mejor post sobre vino catalán con DO de fuera de Cataluña y que organiza la Denominación de Origen (DO) Cataluña.

Con esta colaboración, la IGP Salchichón de Vic continúa su tarea de promoción, que incluye colaboraciones con otros consejos reguladores, como el de Vino del Penedés, o participación con producto en diferentes festivales, como el de cine de Roma de la semana pasada, o con otras entidades como Turismo de Cataluña.